

extrémités des poles ; leur nom leur vient de ce qu'il y fait un froid excessif à cause de la distance du Soleil qui y darde des rayons si obliques qu'ils ont presque perdu leur chaleur.



F I N .



AVIS.

Le lecteur aura la complaisance de remarquer qu'il est impossible dans un Catéchisme quelconque de se servir de termes recherchés ou de figures de rhétorique ; il devra se contenter de trouver ici une suite réglée de *demandes* et de *réponses* sur un sujet instructif, variées, quant à leur forme, autant que l'ordre l'a permis ; et se rappeler que ce petit livre n'a été écrit que pour l'avantage de la jeunesse, ou de ceux qui ne font que de prendre leur essort dans l'étude de la Langue Française.

D . . . . .

N. B. *A fin que livre devienne encore plus utile, il est de l'opinion de l'auteur que ce devrait être un élève qui en questionne un autre, en présence du maître ou de la maîtresse.*